

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Eliminatoires Can-2021 : un premier t

LA manche aller de la double confrontation face aux Scorpions de Gambie, ce soir (20 heures) au stade de Franceville, sera un indicateur pour la suite des qualifications de la Coupe d'Afrique des nations à venir. Le contexte sanitaire particulier, associé à une sélection gabonaise suscitant des interrogations, ne soulève pas moins des doutes qu'il faudra inévitablement balayer, pour vaincre un adversaire redoutable et leader de la poule C. C'est la seule issue qui s'offre à Patrice Neveu et ses troupes pour virer en tête, à mi-parcours de la route vers "Cameroun 2021".

James Angelo LOUNDOU
Franceville/Gabon

UN match et des challenges à relever. Tel est le défi qui attend les Panthères, l'équipe nationale du Gabon, ce soir contre les Scorpions de Gambie, pour le compte de la 3e journée du dernier tour des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2021.

Il y a d'abord l'enjeu de ce premier acte où toute contre-performance est proscrite devant les Scorpions qui tiennent le flambeau de la poule D, grâce à une meilleure différence de buts que les Panthères (4 points +2 contre 4, +1). S'imposer permettrait aux Gabonais de prendre seuls les commandes du groupe et aller disputer en position de force la seconde manche contre les Gambiens, lundi 16 novembre prochain à Bakau. Dans la mesure où l'Angola se déplace samedi 14 novembre prochain au stade des Martyrs-Kinshasa pour y affronter les Léopards de la République démocratique du Congo (RDC). Avant de recevoir, mardi 17 novembre prochain au stade du 11-Novembre de Luanda, les mêmes Léopards. En match comptant pour la 4e journée de ces éliminatoires.

En plus de l'adversaire, 157e au classement Fifa et vainqueur (1-0) le 6 juin 2011 à Moanda de la première opposition entre les deux pays, le Onze Vert-Jaune-Bleu devra surmonter les forfaits (sur blessure) du défenseur central Aaron Appindangoye et du milieu

de terrain Mario Lemina. Mais aussi arriver à se transcender sans le soutien du public. Étant entendu que le huis clos a été décrété par la Confédération africaine de football (Caf) pour toutes les rencontres, en raison de la pandémie de Covid-19. Qui de Gilchrist Nguema, Sidney Obissa, Didier Ndong ou Junior Assoumou Akue fera la paire avec Bruno Ecuele Manga au sein de la charnière centrale ? Dans quel état physique seront

La victoire face à la Gambie est impérative. Et pour y arriver, nos joueurs doivent faire preuve d'une solidarité à toute épreuve.

les titulaires ou potentiels entrants jouant peu en club (Lloyd Palun, André Biyogo Poko, Lévy Madinda, Louis Ameke Autchanga, Medwin Biteghe ou Obissa) ? Quelle version aura-t-on des leaders Anthony Mfa Mezui, Ecuele Manga, Ndong et Aubameyang, garants de l'efficacité des trois compartiments de jeu ? Le sélectionneur Patrice Neveu a déjà son idée sur ses choix (joueurs et schéma de jeu) et les mots à utiliser pour tirer la quintessence d'un groupe qui devra réussir la performance collective nécessaire pour effacer les doutes nés du match amical perdu le mois dernier contre le Bénin, perpétuer la tradition d'invincibilité du Gabon au stade de Franceville,

mais surtout éteindre les velléités de la Gambie pour devenir leader d'un groupe où la République Démocratique Congo (2 points) et l'Angola (0) sont eux aussi sous tension, à l'orée de leur double affrontement.

La victoire face à la Gambie est impérative. Et pour y arriver, nos joueurs doivent faire preuve d'une solidarité à toute épreuve. Mais surtout, comme l'a si bien dit le technicien français, "être patients et jouer tous les coups à fond". Surtout ne pas sous-estimer les Gambiens. En ayant juste à l'esprit qu'il faut absolument remporter cette première manche. Et cela, les Panthères peuvent et doivent le faire. Nos joueurs ont des arguments à faire valoir pour obtenir le gain de cette rencontre. Envie, solidarité et patience, voilà trois notions qui doivent accompagner nos ambassadeurs tout au long de la partie.



Photo: DR

Victoire impérative pour les Panthères face à la Gambie ce soir.



ournant pour les Panthères du Gabon



Gambie : une montée en puissance par les joueurs et les résultats

J.A.L
Franceville/Gabon

S'IL ne reste pas grand monde de l'équipe victorieuse de la première confrontation contre le Gabon, en 2011, la Gambie s'est toutefois enrichie avec quelques représentants de la cuvée championne d'Afrique chez les U20 en 2000 (un titre retiré par la Caf pour tricherie sur l'âge des joueurs) et surtout un vivier fourni dans sa diaspora. Après une précédente campagne où ils avaient terminé à la 3e place de sa poule qualificative (derrière l'Algérie et le Bénin), les Scorpions, avec davantage de vécu, n'ont pas raté leur entame des éliminatoires en novembre 2019.



Photo: DR/L'Union

Le sélectionneur Tom Saintfiet a d'ailleurs annoncé la couleur : la Gambie vient au Gabon pour au moins un match nul et la victoire lors de la manche retour.

En remportant un succès en amical sur le Congo (1-0) en octobre dernier. Ce, grâce à une équipe aussi joueuse qu'athlétique. Un savant dosage entre les cadres et de talentueuses valeurs montantes. Et même si plusieurs joueurs – Assan Cessay, Lamin Jallow, Muhammed Badamosi, Alasana Jatta, Alassan Manneh, Nuha Marong, Ebrima Darboe, Soulayman Bajong, Modou Barrow, Yusupha Bobb, Maudou Jarju – sont annoncés (notamment par le site Africa Foot United) forfaits pour plusieurs raisons (blessures, maladie ou non libération par les clubs), que les Panthères ne

se méprennent pas. Les absences susmentionnées ne rendront pas moins dangereux un onze gambien où le danger vient souvent des couloirs. Avec le 4-3-3 comme schéma préférentiel. Le sélectionneur Tom Saintfiet a d'ailleurs annoncé la couleur : la Gambie vient au Gabon pour au moins un match nul et la victoire lors de la manche retour. Signe des ambitions de la petite nation anglophone ouest-africaine qui monte en puissance, à l'ombre du Sénégal, ce modèle et poids lourd continental. Les Panthères sont prévenues.

Quid du protocole sanitaire ?

SM
Franceville/Gabon

LORS de toutes les rencontres éliminatoires de la Can-2021, notamment celles des 3e et 4e journées, la Confédération africaine de football (Caf) appliquera le protocole sanitaire des matchs internationaux de la Fédération internationale de football association (Fifa). Ainsi, pour prendre part ou travailler sur une rencontre, les résultats du test PCR devront être présentés en personne au moment de l'entrée au stade un jour avant

Pour prendre part ou travailler sur une rencontre, les résultats du test PCR devront être présentés en personne au moment de l'entrée au stade un jour avant le match et le jour du match.

Le match et le jour du match. Mieux, le port d'un masque couvrant le nez et la bouche est obligatoire pendant la présence au stade à l'exception des personnes participant aux activités du match, y compris l'entraînement, l'échauffement et le match lui-même. Selon toujours ledit protocole, toute personne qui quitte un pays, une zone ou qui transite par un pays, une zone avec le statut actuel de " transmission communautaire " du Covid-19 doit fournir la confirmation d'un résultat de test PCR négatif effectué au plus tôt 48 heures avant le départ. Pour les participants au match (c'est-à-dire la délégation conduisant les équipes, les officiels de match, les personnes désignées par la Caf), le test PCR obligatoire doit être effectué au plus tôt 48 heures

avant que les participants au match n'accèdent au stade. S'agissant des sélections, selon le règlement de la Covid-19, si une équipe ne possède pas le nombre minimum de joueurs – 11 joueurs y compris le gardien de but plus 5 remplaçants pour jouer un match – elle sera considérée comme ayant perdu la rencontre 2-0. Enfin, au cours des différents matchs, la Caf appliquera la règle exceptionnelle des cinq remplaçants adoptée par la Fifa durant la période de la pandémie.



Photo: DR